

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de Actualidad

Al mediodía de hoy una nutrida comisión de industriales acreedores de la empresa constructora de las Casas Baratas visitó en su despacho oficial al Alcalde señor Miñquez para pedirle su intervención cerca de Construcciones Inmobiliarias a fin de poder cobrar sus créditos, que ascienden en total a más de 200.000 pesetas.

El alcalde atendió a los reclamantes, prometiéndoles gestionar estos pagos con la mayor prontitud, acordándose conceder a dicha entidad un plazo de cuarenta y ocho horas para que resuelva sobre el particular, anunciándole que de no recibirse una contestación favorable, estos industriales llevarán el asunto a los tribunales de justicia.

El discurso de Voróbiloff, Comisario del Pueblo en el Departamento de Guerra, pronunciado en el congreso anual de las juventudes comunistas de Moscú trata de las perspectivas de la próxima guerra.

La espantosa carnicería que se prepara,—ha dicho el Comisario—tendrá por finalidad el derrocar el régimen soviético, y para salvarlo debemos tener un ejército de hierro reforzado por el pueblo y las juventudes comunistas. Para no ser vencidos en nuestro propio territorio no debemos esperar a que el enemigo lo invada, pero si llevarla al territorio de los enemigos que quieran provocarla. Cada miembro de la juventud comunista, cuya cifra pasa de tres millones, debe estar al corriente de todos los métodos de guerra y debe pasar por los cursos especiales organizados en todas las grandes ciudades de la Unión Soviética.

Según los últimos estudios efectuados acerca del doloroso problema que tan tenazmente está afligiendo desde hace unos años a casi todo el mundo, la cifra de los «sin trabajo» se eleva en los Estados Unidos a seis millones de personas!

Sigue luego Alemania, con tres millones de obreros parados, e Inglaterra, por último, con casi tres millones. Viene después el Japón con 800.000 «sin trabajo»; Polonia, 328.331; Italia con 322.299; Bélgica, con 12.000, y Francia cuya cifra exacta no se conoce, pero que se halla gravemente preocupada por su número alarmante de parados que en aumento.

En resumen, puede calcularse que la suma total de obreros sin trabajo que se acumula hoy sobre el mundo es de trece millones!

Información de Ejército

Gobierno Militar

Este mañana visitó al Excmo. señor General Gobernador militar de la plaza el Capitán General de la Armada Excmo. señor don Juan Bautista Aznar y Cabanas.

Cumplimentaron a S. E. el subinspector de segunda de la Armada don Vicente Cebrían y el teniente de Intendencia don José Nieto.

Adquiera Vd. **ALTAVOZ PHILIPS** Características admirables **CASAU, MAYOR 13**

Sobre el tranvía de La Unión

NOTA OFICIOSA

En el despacho de la Alcaldía, bajo la presidencia del señor Alcalde de Cartagena, se reunió la Ponencia designada en la Asamblea de anteayer para tratar de la solución del conflicto que plantea la anunciada suspensión de los servicios del Tranvía de Cartagena a La Unión.

Examinadas las circunstancias que concurren y que motivan el planteamiento de esta grave dificultad para ambos municipios, y las posibles soluciones que de momento eviten la paralización, sin perjuicio de aquellas otras delimitadas que hayan de adoptarse para la transformación del servicio en condiciones que hagan posible su subsistencia por todo el tiempo que las necesidades de las ciudades y de la industria minera exijan para el porvenir, se adoptaron las conclusiones siguientes:

1.ª Recabar de los señores comerciantes usuarios del tranvía de La Unión se comprometan a entregar el déficit de la explotación mensual (calculada en unas diez mil toneladas) con la precisa condición de que el Tranvía ha de prolongar su situación durante dos meses.

2.ª Gestionar de la Compañía del Ferrocarril a Los Blancos que anda a prestar su colaboración en la resolución de este asunto.

3.ª Que se haga cumplir exactamente los reglamentos de circulación por carretera en cuanto se refiere a jornada de trabajo, horario, tonelaje de los carros, etc. y

4.ª Que por las Alcaldías de Cartagena y La Unión se hagan las gestiones necesarias cerca de las entidades interesadas en que prosiga el referido Tranvía de La Unión, para que garanticen igualmente la cantidad precisa a cubrir el déficit referido, sino se lograse con el garantizado por los comerciantes y a que se refiera la conclusión primera.

Una vez adoptadas estas conclusiones, se rogó al señor alcalde que celebre conferencias con las principales entidades industriales interesadas en el transporte de minerales, para ver la disponibilidad en que se encuentran de aportar medios económicos a las circunstancias del caso lo exigieran.

La alcaldía convocó para nueva reunión que se celebra hoy a las seis y media de la tarde, con objeto de dar cuenta de estas gestiones y continuar el estudio de la solución de este importante asunto.

El representante de la Compañía ofreció poner en conocimiento de la empresa, la gravedad del conflicto que se plantea y las soluciones que la Ponencia ha indicado y que a su juicio son aceptables, ofreciéndose a recabar la aprobación de las mismas lo cual aseguraría la permanencia de los servicios durante dos meses, plazo que se ha considerado suficiente para el estudio de la organización definitiva de este negocio.

Españáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Hoy Actualidades (Gau mont y «El primer beso» por Andy Onda. Mañana «El intrépido Conde Basello.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid, ha venido el segundo comandante del crucero «Méndez Núñez», don Francisco Repallo.

—De Ferrol, el capitán de fragata don José Morgado, que ha sido destinado al acorazado «Alfonso XIII», de segundo comandante.

—De Madrid, el alférez de navio don Emilio Fernández.

—Restablecido de su enfermedad, ha regresado de Murcia el Teniente Vicario de este Departamento don José Riera y Senac.

—Ha regresado de Ciudad Real el catedrático don Manuel Gómez.

—De Hamburgo ha llegado don Walter Von Hzelon, constructor técnico de relojes diplomado, para tomar parte en la afamada relojería Alemana de don Otto Löbig en esta ciudad.

NOTAS VARIAS

Por la señora viuda de Moreno de Guerra y para su hijo el capitán de corbeta don Francisco, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Adela de la Huerta y Cándida, habiéndose concertado la boda para el próximo mes de Marzo.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos. Enhorabuena.

—La distinguida esposa del joven abogado don Pascual Calero Jordá ha dado a luz una preciosa niña.

A los padres y abuelos enviamos nuestra felicitación.

ENFERMOS

Se halla restablecido de su enfermedad el capitán de la Armada don José María Torres.

Información de Marina

Del Departamento

—Presentado el subinspector de Sanidad, don Vicente Cebrían, se dispone se haga cargo de la Jefatura de Sanidad del Arsenal cesando el subinspector de primera clase, don José Rodríguez y Domínguez Quintana que se hará cargo de la Dirección «el Huspi» y de la jefatura de los servicios sanitarios del Departamento.

—Anteayer se efectuó la entrega del torpedero número 6, por el teniente de navio don Fernando Romero Abellá, al oficial de igual empleo don Luis Verdugo Font, habiendo asistido en representación de S. E. el capitán de fragata don Fernando de Barreto.

—Se dispone que el teniente de navio don Fernando Romero, quede de auxiliar de Estado Mayor.

Del Diario Oficial

Nombra jefe de la Estación radiotelegráfica del crucero «Príncipe Alfonso», al teniente de navio don Lorenzo Sanfeliú.

—Id. id. del crucero «Bis de Lezo» al teniente de navio don Carlos Nuñez de Prado.

—Requiere favorablemente instancia promovida por el alférez de navio don Aquilino Aparicio de que se le anote en su hoja de servicios los prestados en Infantería de Marina.

—Concede cuatro meses de licencia por enfermo para Barcelona, al alférez de navio don Antonio Pasquía y Daban.

—Se dispone que al segundo comandante don Dionisio Simón Vicente cause baja en la sección de es-

Tabletas de



si las tiene en casa le aseguran una barrera sólida contra la gripe.

¡No ataca el corazón!

SUCESOS

Pastor ahogado

En la hacienda de Patillas, diputación de Los Patojos, pereció ayer ahogado Francisco Cánovas Coesa, de 14 años, domiciliado en La Aljorra, el cual se hallaba pastoreando cabras y al asomarse a la balsa de la hacienda que tiene dos metros de profundidad para sacar agua con un cubo para dar de beber al ganado, tuvo la desgracia de caer al fondo.

En el lugar del suceso se personó el Juzgado de Instrucción, ordenando el traslado del cadáver que fue identificado por el propio padre de la víctima, José Cánovas Sánchez, al cementerio de esta ciudad, donde esta mañana se ha sido practicada la autopsia por los médicos señores Gutiérrez y Lozano.

Caida mortal

La vecina de San Antón, Antonia Vi legas de 48 años de edad, tuvo la desgracia de resbalar, cayendo, cuando marchaba por la «Rambla de Benipila».

Recogida sin conocimiento por los vecinos, fué trasladada a la Clínica de la Cruz Roja, en donde falleció a poco de haber ingresado.

Robos

El droguero de la calle del Carmen número 76, don Saturnino Alvarez Ros puso en conocimiento de la policía que el sábado en la noche notó que había sido víctima de un robo en su establecimiento, llevándose los ladrones varios documentos que guardaba en un armario de acero y 862'30 pesetas que había en varios cajones.

La policía ha descubierto que fueron tres los individuos que dieron el golpe los cuales huyeron en automóvil a Murcia, a donde se han ordenado las oportunas órdenes para su detención.

—La vecina de la calle de San Vicente, número 19, Sixta Aranda ha denunciado que le han robado de su domicilio 1.260 pesetas que guardaba en un armario.

La policía ha detenido a un individuo como presunto autor del hecho.

«LA IDEA»

Con mucho gusto hemos establecido el cambio con «La Idea», excelente diario que ha comenzado a publicarse en Valencia bajo la competente dirección del notable periodista y abogado don Juan B. Robé, querido amigo nuestro y antiguo colaborador de «EL ECO DE CARTAGENA».

El nuevo y estimado colega, al que enviamos un cariñoso saludo, desea de larga vida, es de ideología democrática y monárquica, y de moderna lectura periodística, muy bien presentada.

El Juan Sebastián Elcano

Por noticias oficiales recibidas, se sabe que ayer zarpó de Honolulu para el puerto de San Diego el buque escuela de guardiamarinas «Juan Sebastián Elcano».

JUNTA
de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO AYER